

**Vendredi 25 novembre 2016  
à 17 h**

Salon des Halles, Lunéville

## « La saga De Dietrich »

Henri Mellon, Directeur de l'association

De Dietrich, château de Reichshoffen



De Dietrich, c'est à la fois une histoire familiale qui démarre à Saint-Nicolas-de-Port puis continue à Strasbourg au XVI<sup>e</sup> siècle ; une entreprise sidérurgique dont le berceau est Jaegerthal (Alsace du Nord) en 1685 ; une marque depuis le décret royal de Louis XVI qui lui accorde en 1778 son premier logo : un cor de chasse. Quel est le fil rouge de cette saga qui défie les siècles ? Que reste-t-il aujourd'hui ? Les liens initiaux entre l'Alsace et la Lorraine ont-ils subsisté ?